
Wie stellt Ihr Euch die Zukunft des Frankenstadions
vor?
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Zitat von chesserio 

1 Mio wäre eigentlich fast unter Wert verkauft. 1,5 fände ich angemessen. Aber
vielleicht wird Bader wieder einige Erfolgsoptionen integrieren, die greifen könnten.
Der Sponsor kann seinen Ruf übrigens automatisch verbessern, indem er dennoch in
irgendeiner Weise Bezug zu alter Tradition schafft.

ist ja jetzt erst mal Sache der Betreibergesellschaft über wen sie den Namen vermarktet. Und
letztlich wär es schon nicht schlecht, wenn MAN dann lieber dem Club mehr Geld gibt.
ANdererseits hat Easy-Credit glaub ich mehr gezahlt. Und dem Verein bringt es ja nichts, wenn
die Stadt dann wegen verringerter Einnahmen die Miete erhöht. Wie immer die Frage, was kann
man von dem Bildartikel als Wahrheit nehmen. Ohne Fakten ist es schwer einzuschätzen, ob ich
mich jetzt wirklich über so etwas freuen kann.
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